

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Terdapat banyak masukan dan keinginan mahasiswa terkait pembelajaran yang disajikan oleh program studi jurnalistik kepada mahasiswa jurnalistik. Berdasarkan Observasi dan Wawancara yang sudah dilakukan untuk mencari jawaban dari pertanyaan-pertanyaan, terdapat jawaban yang menyatakan bahwasannya mahasiswa jurnalistik menginginkan adanya mata kuliah husus jurnalistik pada semester awal setidaknya dasar-dasar jurnalistiknya terlebih dahulu.

Keinginan mahasiswa untuk diadakannya pembelajaran husus jurnalistik pada semester awal untuk bekal mereka ketika semester akhir yang mewajibkan mahasiswa sudah mahir di bidang jurnalistik itu sendiri.

1. Mahasiswa Jurnalistik menyarankan kepada Kaprodi Jurnalistik untuk kiranya memberika satu atau dua mata kuliah husus jurnalistik setidaknya dasar-dasar dari jurnalistik itu terlebih dahulu yang di berikan pada mahasiswa semester 1-2.
2. Selain saling berkaitan dengan jurusan yang di ambil pada masa SMK, jurusan Jurnalistik menjadi daya tarik mahasiswa lulusan SMK untuk mempelajari dunia Fotografi dan juga vidiografi, serta untuk mengasah kemampuan dalam menjadi pembicara yang baik.
3. Berbagai kendala yang di alami mahasiswa prodi jurnalistik dalam mengikuti pembelajaran jurnalistik, terdapat berbagai cara untuk mengatasi kendala tersebut yaitu dengan cara berusaha untuk beradaptasi dengan ~~lingkungan~~ baru, mempelajari seluruh yang berkaitan dengan jurnalistik, dan mengikuti ~~seminar~~ inar yang bersangkutan dengan jurusan jurnalistik.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian yang di lakukan,terdapat masukan dari mahasiswa untuk kiranya program studi jurnalistik mengadakan pembelajaran Mata Kuliah Jurnalistik pada semester awal, setidaknya dasar-dasar jurnalistik itu sendiri terlebih dahulu.

- 1) Untuk mahasiswa tingkat awal kiranya diberi mata kuliah yang berkaitan dengan prodi jurnalistik, agar kiranya mahasiswa ketika semester akhir sudah memahami tentang jurnalistik itu sendiri.
- 2) Untuk prodi jurnalistik ada baiknya memperbanyak seminar-seminar tingkat nasional dan pembelajaran yang berkaitan dengan program studi jurnalistik, agar kiranya menjadi pembelajaran bagi mahasiswa jurnalistik itu sendiri.
- 3) Untuk peneliti sendiri untuk memperluas,mengembang, menambah pengetahuan dan pengalaman penulis serta memahami nilai jurnalistik di dalam teori dan praktik di lapangan yang menjadi konsentrasi selama masa pendidikan jurnalistik di Fakultas Dakwah dan Komunikasi, Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang.